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VERBALE  DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 5 FEBBRAIO 2015 
 

 

L’Assemblea Ordinaria della S.A.T. Sezione di Trento si è tenuta il 5 febbraio 2015, presso la sede 

di Trento in Via Manci n. 57. La Commissione verifica poteri ha rilevato la presenza di 108 soci 

con 53 deleghe per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. nomina del Presidente dell’assemblea, del segretario e di tre scrutatori; 

2. presentazione dei candidati da parte di un membro della commissione elettorale; 

3. lettura e approvazione del verbale dell’Assemblea ordinaria 2014; 

4. relazione morale del Presidente a nome del Consiglio direttivo, sull’attività sezionale ed 

osservazioni generali sul bilancio; 

5. relazione finanziaria del cassiere; 

6. relazione del Collegio dei revisori dei conti; 

7. discussione delle singole relazioni e loro approvazione da parte dell’Assemblea; 

8. discussione e deliberazione su eventuali proposte dei soci (art. 12, punto 4, lett. C del Titolo 

III dello Statuto S.A.T.), presentate per iscritto e pervenute in sede almeno 20 giorni prima 

dell’Assemblea; 

9. nomina dei delegati all’Assemblea generale della S.A.T.; 

10. varie ed eventuali; 

11. votazione a scheda segreta per il rinnovo di 5 componenti del Consiglio direttivo. 

* * * 

1. Alle ore 20:24 il Presidente della Sezione, Paolo Frassoni, apre l’Assemblea dando il 

benvenuto a tutti i presenti. Propone e nomina quale Presidente dell'Assemblea ordinaria 

Renzo Franceschini; quale segretario Daniela Gabardi e nel ruolo di scrutatrici Lina Orrico, 

Patrizia Gentile e Mariella Butterini. L’Assemblea approva. Passa quindi la parola a Renzo 

Franceschini. Il Presidente dà inizio ai lavori invitando Walther Guidi, quale Presidente della 

commissione elettorale, a presentare i candidati che andranno a rinnovare una parte del 

Consiglio direttivo. 

2. Walther Guidi presenta all’Assemblea i candidati individuati dalla Commissione elettorale, 

leggendo i curriculum dei nuovi rispettivamente: Ada Carlin, Claudio Covelli, Claudio 

Mazzalai e Maria Chiara Pavesi. I candidati uscenti che ripropongono la propria candidatura 

Maria Carla Failo e Paolo Weber. Si presenta personalmente Luigi Vettorato. 

3. Il Presidente dell'Assemblea propone di dare per letto, come da prassi consolidata, il verbale 

dell’Assemblea ordinaria del 5 febbraio 2014, pubblicato sul Notiziario e programma 

escursioni 2015 inviato ai soci. L’Assemblea concorda e approva il verbale all’unanimità. 

Concede poi la parola al Presidente della Sezione Paolo Frassoni. 

4. Il Presidente della Sezione invita tutti i presenti ad osservare un minuto di silenzio in memoria 

dei soci deceduti nel corso del 2014. Inizia poi la lettura della relazione morale sull’attività 
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sezionale assieme al consuntivo finanziario, con lo scopo di rendere conto ai soci di come 

sono state impiegate le risorse organizzative ed economiche della Sezione nel corso del 2014. 

Il Presidente effettua alcune considerazioni sul suo quarto anno di presidenza affermando che 

la Sezione è riuscita a mantenere saldi i buoni risultati già ottenuti, sia nel numero dei 

tesseramenti, sia per gli aspetti economici, sia nell'aspetto organizzativo. Questo anche grazie 

al costante sforzo ed impegno di tutti i membri del Consiglio, dei collaboratori, dei vecchi 

soci e di quelli nuovi che hanno confermato con la loro presenza la valida offerta delle 

numerose iniziative proposte dalla Sezione. Nel corso del 2014 si è registrato un andamento 

delle iscrizioni pari all'anno precedente; nello specifico i soci iscritti alla Sezione sono stati 

2.508, di cui 2.161 (86,1%) sono i soci che hanno rinnovato l'iscrizione anche nel 2013, 119 

(4,8%) sono soci che erano iscritti in anni precedenti e 228 (9,1%) sono nuove iscrizioni. Le 

diverse categorie sono così ripartite: 1.559 soci ordinari, 728 familiari, 215 giovani, 4 vitalizi 

e 1 guida. Nel numero complessivo degli iscritti sono compresi 47 soci del Gruppo SAT di 

Piedicastello. La Sezione conta tra i suoi soci 1 accompagnatore di escursionismo abilitato 

EAI e EEA, 1 accompagnatore di escursionismo AE, 5 nuovi accompagnatori sezionali ASE e 

3 accompagnatori di escursionismo giovanile. Il trend positivo registrato e confermato dalle 

iscrizioni è il risultato della validità e consistenza di tutte le nostre proposte escursionistiche, 

culturali e sociali, ben organizzate ed effettuate sempre in sicurezza a cui la Sezione ha dato 

ampia diffusione. Inoltre la Sezione si pone come riferimento per molti appassionati anche 

provenienti da zone diverse, che vogliono conoscere le nostre montagne in sicurezza e in 

maniera ben organizzata. “È nostro compito - dichiara il Presidente - accoglierli, renderli 

partecipi della cultura della montagna, della salvaguardia del territorio e dell'etica 

dell'associazionismo”. Il Presidente ringrazia Remo Nardoni che da molti anni cura con 

puntualità e grande accuratezza il tesseramento risolvendo con immediatezza ogni problema. 

Nel contesto sociale ed economico in cui viviamo prosegue il Presidente, la SAT ha sempre di 

più l'obbligo di porsi come solido e sicuro riferimento sociale ed organizzativo, ad operare a 

sostegno e sviluppo dell'attività alpinistica, escursionistica e culturale legato alla montagna e 

al suo mondo, perseguendo, senza compromessi, nella tutela dell'ambiente e nella promozione 

degli ideali e dei valori della socializzazione. Il Presidente passa poi a presentare il consuntivo 

dell'attività 2014 evidenziando le seguenti attività: 

- partecipazione al 120° Congresso SAT svoltosi a Spiazzo Rendena e iniziative collaterali 

compresa la premiazione dei soci cinquantennali della Sezione, tenutasi per la prima volta 

in occasione del convegno; 

- commemorazione in ricordo di Achille Gadler con un'escursione dedicata svoltasi alla 

cima Folga in Lagorai; 

- partecipazione al Meeting del Lagorai e al CamminaSAT, che offrono sempre momenti 

positivi di condivisione e amicizia con le altre sezioni della provincia; 

- posa di una targa a ricordo del socio e amico Roberto Melini nella chiesetta dedicata ai 

caduti della montagna presso il Rifugio XII Apostoli; 

- escursione, organizzata nell'ambito del Filmfestival, con le ospiti scalatrici degli 8000 

all'eremo di San Romedio e a Castel Thun; 

- escursione sulla prima tappa del nuovo percorso del Sentiero San Vili, organizzata 

nell'ambito delle Feste Vigiliane; 

- incontro con la Sezione SAT di Toblino al Rifugio Monte Casale in occasione della 

chiusura dell'attività escursionistica che ha decretato lo spirito di socialità e di buona 

organizzazione quale vero spirito satino; 

- a cura di Paolo Weber, sia la gestione del sito internet della Sezione che consente ai soci 

di essere sempre informati in tempo reale sulle gite, sugli eventi culturali e accedere 

all'album fotografico delle escursioni, sia la gestione su facebook  di una pagina SAT 

Trento che permette di entrare in contatto con chi si iscrive e ad oggi viene visitata da 

circa 6000 persone; 



- lo sviluppo delle attività legate all'alpinismo giovanile, portate avanti con grande 

impegno dai responsabili e dai nuovi accompagnatori da poco entrati nel gruppo ed a cui 

va un augurio di buon lavoro. La creazione di una pagine facebook che consente di 

entrare velocemente in contatto con i giovani, 

- il rinnovo della convenzione del servizio di autonoleggio con il fornitore C.T.A. con cui 

si mantengono invariate le condizioni del servizio dell'anno precedente. 

- In merito ai diversi ambiti operativi della Sezione, il Presidente si limita ad alcune brevi 

considerazioni generali e a fornire alcuni dati di sintesi delle attività stesse, dando atto 

che sul Notiziario della Sezione sono riportate le relazioni dettagliate. Nel descrivere 

brevemente le attività delle varie commissioni, ringrazia i responsabili Paolo Weber con 

Mariella Butterini, Arturo Marchetti con Vittorino Andreatta e Dario Brunello, Rosa 

Baratter e Gino Zambanini con Paolo Cainelli e Francesco Fracchetti, Ugo Scorza, 

Roberto Marconi con Domenico Bazzanella, Armando Tomasi, Gianni Liandru, Lina 

Orrico. 

- Paolo Frassoni passa la parola a Vittorio Tonini che relaziona sull'attività dello Sci Club 

SAT e a Carla Sartori, che, a nome del capogruppo Franco Postinghel, relaziona 

sull'attività svolta sia in ambito escursionistico, sia sociale dal Gruppo Piedicastello, che 

partecipa attivamente agli eventi più significativi organizzati dal rione.  

Per il dettaglio di tutte le relazioni si rinvia agli allegati al verbale. 

Il Presidente dell'Assemblea invita il presidente Claudio Bassetti, ad intervenire in 

Assemblea. Bassetti porta il saluto della SAT Centrale e ricorda che è la più grande 

associazione del Trentino ben radicata sul territorio, dove la popolazione trentina si ritrova per 

i valori oltre l'andare in montagna. Questi valori sono l'eredità dai padri fondatori che noi 

dobbiamo portare avanti soprattutto in questo momento difficile per la nostra società. Invita 

tutti a percorrere il sentiero della collaborazione, sia all'interno che all'esterno delle sezioni, e 

auspica per il futuro una maggiore comunicazione e un buon raccordo con tutte le sezioni. 

L'Assemblea prosegue con le osservazioni generali al bilancio consuntivo 2014. Il Presidente 

rileva che il consolidamento delle iscrizioni alla Sezione e il più che positivo andamento delle 

escursioni ha reso possibile il completo reintegro del patrimonio sociale con il reinvestimento 

della somma di Euro 5.000,00 che erano stati disinvestiti per coprire risorse insufficienti 

necessarie per svolgere regolarmente l'attività del 2014. Un ringraziamento particolare a Luisa 

Sandrin che con professionalità e competenza si è adoperata sia nella gestione della 

contabilità che del bilancio della Sezione a cui viene data la parola. 

5. Luisa Sandrin, cassiere della Sezione, procede alla dettagliata descrizione del rendiconto 

finanziario e della situazione patrimoniale del 2014, copia dei quali è stata precedentemente 

consegnata a ciascun socio presente. Il conto finanziario si chiude con effettivo avanzo di 

Euro 7.943,06, anche se dal prospetto appare un avanzo pari ad Euro 2.943,06; infatti in base 

al programma di tenuta della contabilità, non si è riusciti a meglio rappresentare il fatto che 

5.000,00 Euro indicati con segno negativo, in realtà sono risorse reinvestite nel deposito 

vincolato come precedentemente anticipato anche dal Presidente. Le entrate sono pari ad Euro 

217.445,45 mentre le uscite sono pari ad Euro 214.502,39. Le voci che hanno generato saldi 

positivi sono il tesseramento, le gite e gli interessi sui depositi; mentre le voci che hanno 

generato saldi negativi sono i costi della sede, la segreteria, le pubblicazioni e le attività 

culturali. Gli investimenti finanziari della Sezione sono pari ad Euro 35.000,00. Il Cassiere 

presenta all'Assemblea il budget 2015 che costituirà un importante punto di partenza per 

l'attività del nuovo Consiglio Direttivo che uscirà rinnovato da quest'Assemblea. 

6. Osvaldo Giacomelli relaziona sull'attività di controllo del Collegio dei revisori dei conti 

confermando le risultanze del conto finanziario e patrimoniale. Il Collegio dei revisori dei 

conti esprime pertanto parere favorevole all'approvazione del bilancio e dello stato 

patrimoniale 2014. 



7. Il Presidente dell'Assemblea apre la discussione sulle singole relazioni. Non essendovi alcuna 

richiesta di spiegazioni o approfondimenti, chiede l’approvazione delle relazioni. 

L’Assemblea approva all’unanimità; nessun astenuto e nessun contrario. 

8. Discussione e deliberazione su eventuali proposte dei soci: non è pervenuta alcuna proposta. 

9. Nomina dei delegati all’Assemblea generale della SAT vengono proposti: Maria Carla Failo, 

Paolo Scoz, Carla Margoni, Alberto Inzegneri, Pierino Friz e Patrizia Gentile. L’Assemblea 

all’unanimità delega poi il Consiglio Direttivo per l’individuazione degli altri delegati. 

10. Nessun intervento legato alle varie ed eventuali. 

11. Ultimo punto dell’ordine del giorno: il Presidente invita tutti i soci aventi diritto, a votare 

utilizzando le schede che sono state consegnate dalla commissione elettorale. 

La seduta è tolta alle ore 22:00 

 

IL SEGRETARIO IL  P R E S I D E N T E 

Daniela  Gabardi Renzo Franceschini 

 

 


